



San Martín envía medicamentos a Gaza



12/Ago/2014.- Todos estos medicamentos y material de curas han sido donados por los vecinos de San Martín e irán destinados a ayudar al pueblo de Gaza, en Palestina. Esta misma mañana la agrupación de voluntarios de Protección Civil, los entregará en la embajada de Palestina en Madrid y se distribuirá a través de la asociación médica Hispano-Palestina.

La concejala de Participación y Bienestar Social, Esperanza Micieces, "agradece la solidaridad que día a día demuestran los sanmartineños, así como a vecinos de otras localidades cercanas que han colaborado en esta campaña, siempre dispuestos a poner su grano de arena para ayudar a los demás".

La campaña de recogida de medicamentos y material médico para Gaza, se realizó durante la semana pasada, a propuesta de una vecina de la localidad, a quien vemos en la imagen superior. Vendas, suero fisiológico, pomada para quemaduras, gasas... han sido los medicamentos que más se han recogido.



Medicamentos recogidos en la campaña solidaria para ayudar al pueblo de Gaza

